

春のイベントを開催しました

桜も散りかけた四月十七日、岬の歴史館において春のイベント「桜と教師と仲間たち」と題し孝子小学校で教べんを取られた先生方を岬の歴史館にお呼びし、地域の教え子たちとの間で学校での思い出を振り返る試みを行ないました。

孝子小学校は、明治六年十月二七日に上孝子の円明寺を借用して仮校舎を作り、「孝子村立小学校」として開校しました。それ以降、恵光寺などに移転し明治四一年九月に現在の場所に移転してから平成五年三月に休校になるまで、学び舎として地域の中心的存在でありました。休校から早十八年が経ちましたが、当時の面影を残した校舎が静かに今もたたずんでいます。

イベント当日は、八名の先生方に参加いただき、多くの教え子とともに昔のアルバムを見ながら懐かしく語り合っていました。

先生方は、当時を思い出し春の恒例行事の「わらびとり」を子どもたちと一緒にやったことを振り返り、そこで食べたおにぎりの味が今でも忘れられないと懐かしく語っていました。



桜と教師と仲間たちイベント会場 「岬の歴史館」



桜も散りかけた4月17日。比較的穏やかな日和でした



懐かしい先生たちが次々と孝子小校へ



懐かしい先生たちが次々と孝子小校へ



当日は9名の先生方が出席されました



先生方からは、当時を振り返り様々なエピソードをお話いただきました。



当時の校長室には歴代の校長先生の写真が今も飾っています。



当時の校長室には歴代の校長先生の写真が今も飾っています



小学校の音楽室は、現在は集会所として活用されています。その中で、
小学校に残っていた過去のアルバムを見ながら、昔を楽しく振り返り・・・





懐かしいひと時を過ごされ、先生方は帰られました。また、お会いしましょう。
桜に季節に・・・ 孝子の小学校で・・・